



夏休みも、Smile（笑顔）に

～「やる気 根気 勇気（心の苗木）」を自分で育てる柏っ子～

校長 南舘義孝

「冷たい。でも気持ちいい。」「水に顔をつけることができました。」という1年生の声。今年も、第三中学校のプールをお借りして水泳の授業を行っています。1・2年生がプールを使用するときは、水位を十分低くしてもらい、安全に学習をしています。また、夏休みの「プール開放」については、1学年と4学年の大勢の保護者の皆様（プール監視）のご協力をいただき、安全安心に実施することができます。誠にありがとうございます。

1学期を終えるにあたり、保護者の皆様、地域の皆様のご支援・ご協力に感謝申し上げます。これから、子どもたちは、8月28日までの熱く、長い夏休みに入ります。町内子ども会、愛好会活動、そして三社大祭等で「やる気・根気・勇気」が育つよう、見守りや声かけなどを、よろしく願いいたします。



◆ めあて「自分で・仲間とつくる よりよい笑顔へ」の宿泊学習

7月9日(火)・10日(水)、5年生は、「種差少年自然の家」に1泊2日の宿泊学習を行いました。初めて、家族と離れて宿泊する5年生もいて、不安と期待に入り混じった出



発式を行いました。子どもたちが一番楽しみにしていた「スチロバールいかだ遊び」では、班の仲間と協力しながら、ロープをしっかりと結び、いかだを作りました。そして、海へ。初めは思うように前に進みませんでした。仲間と声を掛け合いながらパドルを漕ぎ、前にどんどん進むようになりました。うまくいったときの子どもたちの笑顔は最高でした。仲間とつくる、よりよい笑顔の姿があった2日間でした。

◆ 地域の皆様と一緒に、「防災訓練」

7月19日(金)、柏崎地区連合町内会自主防災会主催の「柏崎地区防災訓練」を本校体育館で行いました。参加者は、5・6年生と、地域の皆様が約60名。まず初めに、市の災害対策課職員による講話「災害時に自分はどうのように行動をとるべきか」という話がありました。引き続き、地域の皆様と5・6年生と一緒に、避難所で使用する「段ボールベット・トイレ」の組み立ての訓練がありました。「これがベットの土台になりそうかな。」「協力してやると、はやいね。」と、地域の方から声をかけていただきながら作っていました。完成したときは、地域の皆様も5・6年生も笑顔いっぱい拍手しました。「防災訓練」を通して、地域の皆様と、いざという時に、「協力すること・助け合うこと」の大切さを感じた1日となりました。

